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1. INTRODUZIONE 

 
“SiAmo Fagnano” ma chi SiAmo? Scopriamolo insieme. 
Il nome che abbiamo scelto ha per Noi un doppio ed importante significato.  
SIAMO, voce del verbo ESSERE. Perché SIAMO un gruppo di Fagnanesi che hanno “in comune” e 
nel cuore, Fagnano. Siamo mamme e papà, figli, nonni, studenti e lavoratori, fagnanesi che 
uniscono le loro forze e le loro menti per il bene del Paese.  
SI…AMO, voce del verbo AMARE. Perché sì, amiamo Fagnano. Amiamo questa piccola ma grande 
comunità che accoglie noi e le nostre famiglie da generazioni e che ci accompagna nella vita di 
tutti i giorni. La nostra promessa è quella di impegnarci sinceramente affinché possa migliorare 
sempre di più.  
SìAmo tanti, diversi, intrecciati, colorati e sempre uniti, proprio come i cerchi che cingono il nostro 
nome. Con l’impegno, la volontà e le idee di ognuno di noi, abbiamo creato questa splendida e 

grande Famiglia che si è messa all’opera per costruire un Progetto Comune, in cui crediamo 
davvero.  
Lavoriamo affinché ogni singolo individuo sia valorizzato all ’interno della collettività e della 
comunità sociale 
Investiamo sul futuro e nutriamo idee per realizzare la Fagnano che vorremmo, un paese che 
metta al centro la Persona, con tutte le sue richieste ed esigenze, promuovendone diritti e doveri . 
 
Per realizzare questo sogno abbiamo bisogno della collaborazione di tutti, anche della tua.  
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2. IL CANDIDATO SINDACO 
 

Sono Dario Moretti candidato sindaco della lista civica “SìAmo Fagnano” 

Classe 65 sono nato, cresciuto, vivo e lavoro a Fagnano. 
Nella mia vita ho sempre svolto attività che mi hanno portato a relazionarmi con le persone; 
il mio impegno politico si è sempre manifestato a livello locale e in questa legislatura che sta per 
concludersi sono stato consigliere di minoranza. 
 
Ho accettato con entusiasmo la proposta che il nostro gruppo, in una fredda serata d’inverno, mi 
ha fatto, consapevole di non essere un uomo solo al comando ma un primo tra pari, circondato 
da una squadra che collaborerà con me con competenza, entusiasmo, spirito di collaborazione e 
da un gruppo unito e affiatato che saprà svolgere al meglio i compiti di controllo, stimolo, 
proposta, condivisione di idee e progetti. 

 
Possiamo sintetizzare le linee guida del nostro modo di operare in cinque semplici frasi: 

1. Disponibilità all’ascolto; 
2. Condivisione dei problemi;  

3. Condivisione del modo di affrontarli; 
4. Lealtà verso il nostro progetto; 
5. Desiderio di operare per il bene comune. 

 
Io e tutti componenti di “SìAmo Fagnano” ci sentiamo pronti per questa sfida così stimolante, 

importante e impegnativa che ci aspetta nei prossimi 5 anni e, qualunque sia il ruolo che i cittadini 
di Fagnano vorranno assegnarci il 26 Maggio, possiamo garantire che lavoreremo per il bene della 

comunità Fagnanese. 
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3. ISTRUZIONE, CULTURA, POLITICHE GIOVANILI 
“Niente nella vita va temuto, dev’essere solamente compreso. Ora è tempo di comprendere di più, 
così possiamo temere di meno.”   
(Marie Curie)  
 
Al centro del nostro progetto per il futuro c’è la PERSONA, lo ripeteremo spesso e allora vogliamo 
cominciare dai più piccoli, da chi inizia il lungo percorso scolastico che lo porterà a diventare un 
adulto, istruito, responsabile, consapevole dei suoi diritti e dei suoi doveri.  
Vogliamo sostenere e ampliare il PATTO EDUCATIVO, come momento d'incontro e collaborazione 
fra le varie agenzie educative del territorio (scuole, oratori e associazioni), che svolgono un'attività 
di formazione ed educazione dei ragazzi. 
L’autonomia dei nostri ragazzi si sviluppa rendendoli consapevoli dell ’importanza del rispetto 
delle regole del vivere comune, per questo intendiamo incrementare i corsi di educazione 

stradale, coinvolgendo il comando di polizia locale, ed ampliare il Progetto “Pedibus” con la 
collaborazione di associazioni o singoli volontari. 
 
Il livello culturale di una società passa anche attraverso la conoscenza, per questo vogliamo creare 
delle occasioni d'incontro come: 

- La “settimana a tema” per porre al centro dell’attenzione argomenti e possibili soluzioni 
su problemi legati alla salute, alla disabilità, alla legalità, all ’uso di alcool e droghe, gioco 
d’azzardo, al bullismo, ecc. 

- Seminari e momenti di svago atti a favorire l'inserimento di bambini e adulti provenienti 

da culture differenti, attraverso una migliore conoscenza della lingua, degli usi , costumi e 
del rispetto dei valori fondanti del nostro paese; 

- "Little Free Library" nei parchi comunali, associati a eventi culturali che promuovano la 
lettura anche attraverso lo scambio di libri usati, fumetti e riviste; 

- Mostre, incontri e spettacoli per dare l'opportunità ad artisti locali di esprimere il loro 
talento e valorizzarsi. 

Riconosciamo alle Associazioni un ruolo fondamentale nell'animare la vita sociale e culturale del 
paese. È nostra convinzione che solo attraverso una collaborazione propositiva e virtuosa fra 
l'Amministrazione e società civile, si possa realizzare una concreta opportunità per stimolare 

l'interesse e la partecipazione dei cittadini alla vita del paese. Per quanto ci riguarda, metteremo 
in gioco tutte le risorse a nostra disposizione per favorire manifestazioni ed eventi, che possano 

valorizzare e far conoscere le peculiarità storiche, culturali ed artistiche di Fagnano.  
 

Una frase che si sente dire spesso: “bisogna investire sui giovani perché saranno il nostro futuro”. 
Noi crediamo, anzi ne SìAmo sicuri, che i giovani sono cittadini con bisogni ben precisi di cui il 

Comune deve farsi carico. Le politiche giovanili devono tradursi in azioni ed interventi mirati a  
sollecitare l’effettiva partecipazione degli adolescenti alla vita sociale. 

Costituiremo una commissione giovanile permanente in seno al comune, con incontri periodici 
tra l’Amministrazione e il mondo giovanile.  
 
Per venire incontro alle esigenze dei più giovani circa la necessità di avere negli spazi pubblici 
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luoghi di aggregazione e di incontro ci attiveremo per rendere più fruibile e piacevole la 
permanenza nei nostri parchi. Ad esempio, tra interventi che è nostra intenzione realizzare c'è la 
costruzione di uno skate park e l'estensione in altri parchi cittadini della palestra all'aperto 
esistente già nel parco Leonardo da Vinci di via Zara. 
In ultimo, amplieremo la Wi-Fi free zone nei luoghi pubblici più significativi, piazze, parchi pubblici 
e all’area feste. 
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4. SERVIZI SOCIALI E PARI OPPORTUNITA’ 
“Siamo esseri umani. La natura dell’uomo è essenzialmente buona. Portiamo umanità nelle nostre 
vite”. 
(Oscar di Montigny) 
 
La cartina di tornasole di una buona amministrazione è la peculiarità con cui riesce ad agire, in 

maniera precisa e tempestiva, alle esigenze sociali che si evidenziano.  

Crediamo fermamente che la sussidiarietà sia uno dei pilastri che ci contraddistingue. Prendiamo 

seriamente l’operato delle associazioni e ci auguriamo una proficua collaborazione.   

Il tema del lavoro è molto più sentito oggi, con le problematiche che purtroppo colpiscono anche 

persone a noi care. Un modo che abbiamo per fronteggiare questa emergenza lavorativa è tramite 

i rapporti e l’acquisizione delle competenze, pertanto intendiamo intensificare l'attività dello 

sportello “informalavoro” e “informagiovani” promuovendone i servizi anche tramite le 

associazioni già presenti sul territorio. 

Negli scorsi anni è stato attivato un progetto “Pane e Lavoro” che permetteva l’erogazione di 

Voucher a persone con difficoltà economiche a fronte di lavori per la collettività, Siamo convinti 

che sia uno strumento utile per Fagnano e per le persone che ne hanno usufruito pertanto 

cercheremo di rendere il progetto strutturale e relazionabile con il nuovo Reddito di Inclusione 

sociale. Valuteremo la possibilità di estendere il progetto anche a studenti universitari che hanno 

difficoltà nel sostenere la retta. 

Sempre più forte e centrale sarà il sostegno dato all’azienda Consortile del Medio Olona, vero 

trampolino di lancio verso le istituzioni per poter accedere a bandi e concorsi aiutandosi con i 

comuni limitrofi. Tra gli obiettivi dell’azienda ricordiamo:  “individuare sistemi di funzionamento 

basati sulla centralità della persona e orientati al soddisfacimento anche dei bisogni emergenti, 

approfondendo processi di cooperazione e d’integrazione tra i servizi di propria competenza e 

quelli inerenti il sostegno alla famiglia, gli interventi educativi e di prevenzione, le politiche attive 

del lavoro” e “collaborare attivamente con il terzo settore nella progettazione e gestione dei 

servizi anche attraverso la sperimentazione di nuove forme di cooperazione, in via sussidiaria, fra 

pubblico e privato”. 

L'attenzione dell'Amministrazione alla persona, si concreta anche nel desiderio di poter dare ai 

Neo Genitori tutte le informazioni di cui una famiglia possa avere bisogno, dall'elenco dei medici 

pediatri, agli orari delle farmacie, alle informazioni sulle possibili agevolazioni fiscali, all'elenco 

degli asili nidi e scuole materne. Il servizio sarà denominato “Informa Neo Genitori”. Sempre in 

aiuto alle famiglie con bambini, sarà istituito un Elenco comunale per Baby Sitter, che offre alle 

famiglie la possibilità di avvalersi di persone qualificate per la cura dei minori (0-14 anni), a seguito 

della partecipazione a un corso di formazione. 
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Anche gli anziani saranno al centro del nostro lavoro quotidiano, perché essere anziano oggi è 

diverso rispetto al passato anche più recente. In particolare, è proprio la condizione stessa 

dell’anzianità ad essere mutata. Pensiamo alle problematiche legate alla solitudine oppure 

all’autosufficienza. Si è pensato quindi di istituire un Elenco comunale delle badanti, che possa 

contenere le informazioni principali di chi esegue questa importante professione e possa 

consentire alle famiglie che ne hanno necessità, di poter individuare in tempi brevissimi la 

persona più adatta alle proprie esigenze. 

Se riteniamo che uno degli strumenti più efficaci nei confronti della tutela della salute sia la 

prevenzione, a maggior ragione questo obiettivo riguarda in modo particolare la popolazione 

anziana;  per perseguire questo risultato intendiamo favorire ogni forma di screening medico nel 

territorio fagnanese, creando le connessioni necessarie con le strutture idonee e i relativi 

professionisti. 

Se crediamo inoltre che una delle problematiche fondamentali che riguarda la popolazione 

anziana sia la lotta alla solitudine, diventa di primaria importanza la necessità creare tutte le 

condizioni affinché nel nostro paese si realizzi un centro diurno per anziani. 

Inclusione è aiutare con tutti i mezzi chi ha problemi dati da situazioni di disagio o disabilità. Non 

ci dimentichiamo che Siamo persone. Noi rigettiamo ogni tipo di discriminazione.  

Le settimane a tema che sono inserite nella sezione “cultura” porteranno a percorsi di formazione 

e di sensibilizzazione che avranno come centralità temi di carattere sociale.  

Intendiamo stipulare una convenzione con il Tribunale di Busto Arsizio per proporre Fagnano 

quale comune presso cui alcune persone, vincolate a svolgere servizi socialmente utili, possano 

effettuare attività senza oneri per il Comune, coinvolgendo così preziose risorse umane per il bene 

del Paese.  

Infine, abbiamo un sogno che si trova inserito nella sezione “lavori pubblici”. Iniziare un percorso 

che porti a regalare alla nostra comunità una struttura da adibire a centro di aggregazione e di 

incontro.  

Intendiamo promuovere percorsi di formazione e sensibilizzazione sulle politiche di Pari 

Opportunità, supportare le persone nella conciliazione lavoro/famiglia promuovendo servizi 

adeguati a sostegno dell’infanzia, dell’adolescenza e della terza età e, orizzontalmente, tutti i tipi 

di discriminazioni. 
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5. SPORT E TEMPO LIBERO 
“Alla fine lo sport, tutto lo sport, è questo. Guardare qualcuno che ottiene un grande risultato 
significa entrare nel percorso che l'ha portato ogni giorno a mettersi in gioco e fare il meglio che 
poteva. Ti fa dire: lo posso fare anch'io. Ancora di più se sei di fronte a uno che è partito senza 
gambe, braccia, vista o con un handicap mentale. Ti fa capire che quello che conta è il desiderio: 
se hai davvero deciso dove andare, l'ultimo tuo problema è diventare campione. Ti basta fare  
quella cosa lì. E magari diventi anche campione, l'entusiasmo è una spinta forte.”  
(Alex Zanardi) 
 
Il termine ‘sport’ deriva dall’abbreviazione della parola inglese ‘disport’, che significa 
letteralmente divertimento. Infatti, lo sport non è inteso solo come esecuzione di attività fisica, 
ma anche come una forma di svago e stile di vita, che educa e forma i ragazzi attraverso valori e 
principi che sono alla base di questa forma di divertimento. 

 
Per questo motivo intendiamo riproporre la Festa dello Sport e attivare una Consulta Sportiva, 
aperta a tutte le associazioni sportive del territorio, per la gestione degli impianti sportivi esistenti 
e per promuovere e organizzare iniziative quali campus estivi, tornei e manifestazioni, per 
coinvolgere tutta la cittadinanza e per far conoscere le discipline sportive offerte sul territorio.  
 
Siamo pienamente consapevoli che le nostre strutture sportive debbano essere rimodernate, a 
tal proposito lavoreremo perché ciò avvenga nel più breve tempo possibile, attivandoci su bandi 
e progetti che coinvolgono anche aziende e privati. A questo proposito si rende assolutamente 

necessario il ripristino della funzionalità dei campi di calcetto dietro la palestra comunale 
valutando la possibilità di darne la gestione alla GEASC, l’azienda che per conto del comune, 

gestisce una serie di servizi comunali. 
 

Intendiamo sostenere e promuovere le discipline paralimpiche con incontri e convenzioni con 
associazioni di settore per favorire l’attività sportiva a tutti.  

 
L'Organizzazione Mondiale della Sanità raccomanda di svolgere almeno 30 minuti di attività fisica 
moderata al giorno per combattere la sedentarietà e prevenire l'insorgenza di malattie croniche, 

per cui è nostra intenzione valorizzare ed incrementare i gruppi di cammino esistenti con proposte 
e incontri formativi in collaborazione con l’Agenzia di Tutela della Salute dell'Insubria. 

A questo proposito anche la realizzazione dello Skate Park o delle palestre all ’aperto nei parchi 
comunali o ancora un percorso vita nel nuovo parco della scienza di via Trento, a disposizione di 

tutti i cittadini, che noi intendiamo perseguire, si prefiggono concretamente questo scopo. 
 

In Ultimo, Con l’attivazione della Via Francisca del Lucomagno antico tracciato romano-
longobardo, che da Costanza - centro Europa, attraversando la Svizzera mediante il passo del 

Lucomagno giungeva a Pavia, ci proponiamo di creare un percorso turistico culturale di 
accoglienza pellegrini in collaborazione con associazioni e attività commerciali.  
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6. COMUNICAZIONE 
“Possiamo avere tutti i mezzi di comunicazione del mondo, ma niente, assolutamente niente, 
sostituisce lo sguardo dell'essere umano. Anche quando un amico fa qualcosa che non ti piace, 
egli continua a essere un tuo amico. Qualunque azione motivata dal furore è un'azione 
condannata al fallimento.” 
(Paulo Coelho)   
 
Ci impegniamo fin da subito a trovare i canali migliori per garantire le informazioni a tutta la 
cittadinanza. Nel concreto l’impegno è, sicuramente, quello di istituire un gruppo di lavoro a 
supporto degli uffici per attivare un nuovo piano per la comunicazione, con l’utilizzo di tutti i nuovi 
canali media. Ci sarà la formazione quindi di un ufficio stampa Comunale ufficiale.  
Fondamentale sarà ripristinare il giornalino di Fagnano, in collaborazione con Associazioni e 
cittadini, che raccolga informazioni culturali, racconti, poesie, storie del passato ed esperienze.  

Vogliamo inoltre regolamentare le sponsorizzazioni per coinvolgere nelle attività culturali aziende 
e privati. 
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7. SICUREZZA E VIABILITA’ 
“A colui che è buono non può accadere nulla di male, né da vivo né da morto.”   
(Socrate)  
 
Sentirsi sicuri significa poter vivere il nostro paese con serenità.  
Il nostro impegno è di puntare sia sulle tecnologie per il controllo del territorio, sia sulla 
collaborazione attiva di tutti i cittadini.  
Per questo motivo introdurremo una serie d'iniziative atte a favorire le relazioni fra le persone e 
un’organizzazione seria ed efficace del controllo di vicinato perché 

SE CI SI CONOSCE CI SI AIUTA 
Intendiamo ripristinare anche i controlli serali, soprattutto nel periodo estivo con il 
pattugliamento del territorio. Questo servizio avrà maggiori probabilità di essere attuato se 
aumenterà la collaborazione con i comuni limitrofi attraverso nuove convenzioni, che 

permetteranno di mettere in condivisione il personale allo scopo di migliorare i servizi ai cittadini. 
Vogliamo sottolineare come la Protezione Civile sia un importante realtà presente in Fagnano ed 
apprezzata anche fuori dai nostri confini. Pensiamo che la loro cultura della prevenzione debba 
essere estesa a tutta la cittadinanza attraverso dei seminari, come, ad esempio, i comportamenti 
da tenere in caso di neve; corsi in collaborazione con gli istituti scolastici sulle procedure 
d'evacuazione in caso di pericolo; corsi guidati dal gruppo speleo per avvicinare le persone alle 
bellezze della natura. 
 
Ci attiveremo per adeguare l’attuale situazione viabilistica con la finalità di soddisfare le nuove 

esigenze di mobilità; a tal scopo verrà avviato un nuovo studio del Piano Urbano del Traffico, 

strumento di pianificazione e di gestione della mobilità che porta un insieme coordinato di 

interventi per il miglioramento delle condizioni della circolazione stradale nell ’area urbana. 

I principi guida dettati dall’adeguamento della viabilità saranno legati a un miglioramento della 

sicurezza e a una riduzione delle emissioni inquinanti.  

Uno dei primi atti della Nostra amministrazione sarà la sospensione del provvedimento di 

chiusura della via Patrioti (tratto compreso tra via Saibene e Piazza Garibaldi) nei week end. Tale 

intervento sarà giustificato solo dall’organizzazione di eventi che creino aggregazione, 

socializzazione e momenti di incontro. 

Riteniamo che il miglioramento della qualità della vita dei cittadini possa passare dal rendere 

sempre più vivibili gli spazi pubblici. Ci attiveremo in questa direzione con lo studio di un Piano 

per la mobilità sostenibile, attraverso la creazione di aree di sosta al servizio del centro storico e 

del parco del medio Olona, integrate da una rete ciclo-pedonale che metta in connessione i luoghi 

pubblici più significativi ma che consenta alle persone una mobilità a medio raggio lungo le 

principali direttrici viarie. I percorsi ciclabili dovranno avere adeguate caratteristiche di qualità, 

sicurezza e accessibilità per tutti i cittadini anche per le persone che vivono difficoltà motorie.   
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8. URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI 
“Spazio, luce, ordine. Sono cose di cui gli uomini hanno bisogno, come hanno bisogno di pane o di 
un posto per dormire.” 
(Le Corbusier) 
 
Il territorio comunale ha subito negli anni un consistente sviluppo urbanistico. La nostra sfida, 

ora, è quella di migliorare la qualità dell'ambiente in cui viviamo. Trasformare lo spazio pubblico 

in uno spazio collettivo che ci faccia "sentire a casa", uno spazio comune di cui avere cura e 

rispetto... proprio come casa propria.   

Saremo chiamati ad una revisione del Piano di Governo del Territorio, per questo fin da ora 

vogliamo esprimere quelli che saranno i nostri principi ispiratori.  

Dobbiamo partire dalla nostra identità, valorizzando i nuclei storici e caratterizzando i punti 

d'accesso alla nostra Fagnano. 

In primo luogo, desideriamo favorire la rigenerazione del tessuto urbano esistente obsoleto o 

dismesso. In secondo luogo, ci proponiamo di indire un concorso d'idee per la valorizzazione delle 

"vie d'accesso alla città”.  

 

L'intervento a cui teniamo particolarmente è il recupero della ex colonia elioterapica di piazza 

Matteotti.  

Esso rappresenta una formidabile opportunità per restituire alla collettività un'area che 

appartiene alla memoria di molti fagnanesi, trasformandola in un nuovo punto di riferimento e di 

promozione per la cultura e la socialità. La creazione di un polo culturale polifunzionale da adibire 

a centro di aggregazione, teatro e auditorio, consentirà di liberare spazi all'interno della biblioteca 

da destinare a nuove sale lettura.  

Pensiamo che sia necessario migliorare la fruibilità dell'area feste anche in condizioni meteo 

precarie. Il nostro progetto prevede ad esempio la copertura della pista da ballo e un 

collegamento coperto tra la cucina e la struttura per la consumazione del cibo.  
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9. AMBIENTE 
“Credo che avere la terra e non rovinarla sia la più bella forma d'arte che si possa desiderare.”  
(Andy Warhol) 
 
Anche Fagnano può contribuire, nel suo piccolo, alla lotta ai cambiamenti climatici ponendo 
attenzione alla sostenibilità ambientale in ogni scelta dell'attività amministrativa.  
 
La qualità ambientale passa anche attraverso la gestione dei rifiuti che a volte possono diventare 
delle preziose risorse. È nostra intenzione ampliare la raccolta differenziata (oli esausti) e creare 
un centro per il riuso di materiali dove i cittadini potranno conferire oggetti in buono stato, ma 
non più utilizzati e metterli a disposizione di chi ne avesse bisogno. Questa iniziativa risponde a 
logiche di sostenibilità ambientale ed economia circolare perché prolungano la "vita" degli oggetti 
ed è in linea anche con i principi di solidarietà sociale che caratterizzano una comunità.  

 
Qualità ambientale significa anche manutenzione delle strutture esistenti, perché un luogo in cui 
vivere, non deve essere solo bello e funzionale ma anche pulito e sano. Per questo sono previsti 
una serie di interventi, come la valorizzazione dello sportello Amianto, per l'informazione sul 
corretto smaltimento del materiale e l'aumento della frequenza di pulitura delle strade, nonché 
il controllo della qualità dell'aria e dell'acqua.  
Inoltre, in considerazione dell'aumento degli eventi legati al cambiamento climatico, è necessario 
predisporre un piano adeguato al monitoraggio delle piante d'alto fusto e di controllo delle reti 
di evacuazione delle acque meteoriche in un'ottica di prevenzione dei danni.  

 
L’ambizione è di valorizzare ulteriormente il parco del medio Olona, luogo di natura, cultura, sport 

e divertimento, attraverso il potenziamento delle collaborazioni con altri comuni non solo della 
valle. 

 
Uno dei problemi che più infastidisce i cittadini è l'abbandono sui marciapiedi, nei parchi o per le 

strade dei prodotti di deiezione canina. Noi crediamo, in primo luogo, che sia assolutamente 
necessario intervenire informando e formando adeguatamente i proprietari sul regolamento 
comunale sui controlli e le sanzioni riguardo le violazioni alle norme previste nel suddetto 

regolamento. A questo proposito crediamo sia anche necessario predisporre appositi dispenser 
di sacchetti e cestini per il deposito degli escrementi degli animali sulle pubbliche vie. 

Inoltre, esaminate le esperienze maturate in altri comuni, valuteremo l'opportunità di individuare 
e realizzare un’area attrezzata per la sgambatura dei cani. 

 
È nostra intenzione, inoltre valutare la possibilità di acquisire l ’area della ex TINTO’, dopo il 

completamento della bonifica; valuteremo in un secondo momento le opportunità che la 
disponibilità di questo bene può creare a beneficio di tutti i cittadini. 

 Abbiamo già avuto modo di parlare, a proposito di Servizi Sociali, della necessità di realizzare un 
centro diurno per anziani. In materia di Lavori Pubblici riteniamo opportuno ribadire questo 
nostro obiettivo. 
È da più di 10 anni che si parla a Fagnano di realizzare un nuovo comando vigili.  



13 
 

Si sono avanzate in passato le ipotesi più fantasiose per poi non giungere ad alcuna definizione. 
Fermo restando che l’attuale dislocazione, in piazza Matteotti è carente sotto diversi aspetti e 
sottrae spazi che potrebbero risultare utili alla biblioteca, 
riteniamo che bisognerà, nella prossima legislatura, trovare una soluzione a questo problema e 
cominciare a dare attuazione a questo progetto. 
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10. SERVIZI AL CITTADINO, RISORSE E UFFICI COMUNALI 
“I campioni non si fanno nelle palestre. I campioni si fanno con qualcosa che hanno nel loro 
profondo: un desiderio, un sogno, una visione.” 
(Muhammad Alì) 
 
Una buona amministrazione deve poter contare sulla collaborazione, a tutti i livelli, da parte del 

personale che opera all’interno della struttura comunale. 

Un dipendente che si sente motivato e valorizzato nel suo ruolo potrà rispondere meglio alle 

richieste e alle necessità della componente politica, permettendo ad essa di lavorare con più 

efficacia al raggiungimento degli obiettivi programmatici. 

Si renderà quindi necessaria una revisione organizzativa condivisa, anche perché riteniamo che in 

questi anni sia completamente mancata una vera ed efficace politica del personale, in 

considerazione del fatto che alcuni uffici hanno subito una riduzione dei componenti a cui non si 

è ovviato con tempestività.  

Il nostro obiettivo sarà quello di potenziare la struttura là dove emergono le maggiori criticità, 

anche attraverso scelte che portino a creare sinergie con gli altri comuni della valle mettendo in 

comune le rispettive risorse umane al fine di migliorare il lavoro quotidiano e i servizi al cittadino.  

Questo lavoro ci permetterà di poter ad esempio modificare gli orari di apertura al pubblico 

andando sempre di più incontro alle esigenze lavorative dei cittadini e rispondendo con sempre 

maggiore tempestività ai bisogni di larga parte della popolazione.  
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11. BILANCIO E GEASC 
“L’uomo è la più vera e più profonda risorsa della politica e dell’economia e, allo stesso tempo, il 
fine primordiale di esse.” 
(Papa Francesco) 
 
Durante gli ultimi anni i comuni hanno continuato a subire sempre più tagli dallo Stato centrale.  
SìAmo Fagnano vuole fare il possibile affinché questa diminuzione di risorse non vada a gravare 
sulla quotidianità dei nostri cittadini. 
 
Uno dei temi che caratterizza la nostra attenzione verso la persona è rappresentato dai servizi che 
vengono erogati ai cittadini e dai relativi costi. In considerazione del fatto che è sempre difficile 
trovare il giusto equilibrio tra quanto viene offerto e quanto viene speso, nel campo del sociale, 
dell’istruzione, della cultura, il nostro impegno sarà rivolto a favorire un sempre maggiore utilizzo 

di questi servizi da parte dei cittadini anche con tariffe agevolate soprattutto per la parte di 
popolazione più svantaggiata. 
 
Il nostro programma prevede una serie di investimenti in opere pubbliche: per raggiungere questi 
obiettivi ci adopereremo con ogni mezzo per ottenere i finanziamenti necessari previsti nei bandi 
di istituzioni superiori (Europa, Stato centrale, regione). In ogni caso, secondo le priorità stabilite, 
provvederemo anche con mezzi finanziari propri attraverso, ad esempio, l’accensione di mutui. 
 
Il principio secondo cui anche nella tassazione locale “Se tutti pagassero il dovuto tutti  

pagherebbero meno” sarà al centro del nostro lavoro per ciò che riguarda tariffe e tributi.  
 

Il recupero dell’evasione deve essere uno dei nostri principali impegni anche per il rispetto che 
dobbiamo ai tanti cittadini onesti. 

 
Il bilancio partecipato è uno strumento di democrazia diretta che permette all’amministrazione 

comunale di progettare insieme ai cittadini il comune che vogliamo e scegliere quali opere 
pubbliche realizzare. È uno strumento quindi a disposizione dei cittadini che possono votare o 
presentare un progetto da finanziare oppure proporre una diversa gestione o razionalizzazione 

della spesa pubblica. 
 

Noi intendiamo valorizzare questo strumento di partecipazione ampliando i campi di intervento 
e di proposta dei cittadini, anche con un confronto puntuale e periodico con il consiglio comunale 

dei ragazzi, da cui potranno scaturire suggerimenti e proposte d’intervento che la nostra 
amministrazione discuterà e valuterà per rispondere anche alle esigenze della popolazione più 

giovane. 
 

GEASC è l’azienda che gestisce i servizi di cui il comune è interamente proprietario. Negli anni 
scorsi sono stati affidati a Geasc una serie di servizi che vanno dalla ristorazione scolastica all ’asilo 
nido comunale, dalla farmacia comunale alla riscossione della tariffa rifiuti ed altre ancora. Il 
nostro obiettivo adesso sarà quello di valorizzarne ruolo e funzione, al fine di incrementarne 
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l’attività, pensiamo ad esempio, ai campi a 5 ormai inutilizzati da anni in Fornaci o alla possibilità 
di campagne di fundraising tra privati e enti (Bandi europei). In questo modo riteniamo sia 
possibile ridurre il disavanzo presente alla chiusura di ogni esercizio finanziario fino a consentirle 
di raggiungere il pareggio di bilancio. 
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12. I CANDIDATI CONSIGLIERI 
 

 

Paolo Aglioni 
 

Paolo Aglioni, 43 anni, laureato in Economia e Management, Consulente Informatico. 
Sono cresciuto a Fagnano Olona. Ho frequentato la parrocchia e l’ambiente oratoriano. Lì ho 
conosciuto Ombretta e nel 2006 ci siamo sposati. Con i nostri due figli continuiamo ad abitare a 
Fagnano Olona. Sono un pendolare e tutti i giorni raggiungo una società di servizi interbancari a 
Milano, presso la quale lavoro. L’esperienza del volontariato, del mettersi a disposizione degli 
altri, mi ha avvicinato 5 anni fa alla lista civica Noi Fagnano. Con loro ho vissuto un’esperienza 

interessante e molto costruttiva. Durante questi 5 anni ho fatto parte della commissione 
sicurezza cercando di portare un contributo alle scelte dell’amministrazione. Nel desiderio di dare 

continuità alle mie esperienze e ai miei ideali, ho scelto far parte di SìAmo Fagnano. Ritengo che 
questo gruppo di persone possa offrire opportunità positive per il nostro paese. Mettersi a 

disposizione, credendo in un futuro possibile e migliore per il luogo in cui vivo, è la mia idea di 
cambiamento da realizzare insieme. Insieme a un gruppo che collabora, coopera e si confronta 

lontano da qualsiasi logica di partito, per il bene di tutti. 
 

Marco Baroffio 
 

Marco Baroffio, 34 anni, Imprenditore Pasticcere. 

Ho frequentato asilo e scuole, elementari e medie, a Fagnano. Nel 2005 sono stato fra i fondatori 
dell’Associazione Negozianti Fagnanesi e, dal Gennaio del 2005 a Gennaio 2012, sono stato il 

Presidente di questo sodalizio. Cresciuto in negozio, figlio d’arte, ho iniziato a lavorare nella 
pasticceria di famiglia nel 2003. Da ragazzo ho sempre frequentato gli ambienti 

oratoriani e sono stato chierichetto per parecchi anni. I valori a cui mi ispiro sono, dunque, 
profondamente legati ed ispirati a quest’ambito, sebbene io sia un convinto sostenitore della 

ricchezza della “diversità” che ogni cultura e relig ione portano con se, nel rispetto del credo e 
delle idee di ciascun individuo. 
Nel 2009 sono stato candidato consigliere, con 83 voti di preferenza sono stato eletto consigliere 
e, fino ad aprile 2012, ho ricoperto il ruolo di Capogruppo. Nel 2012 sono stato nominato 

Assessore allo sport, alle politiche giovanili e alle politiche del tempo libero. A Settembre 2013, 

non essendo più assessore e componente del consiglio comunale ho iniziato, insieme ad altri 
amici, a fondare il gruppo” Un progetto per Fagnano”, cofondatore della Lista civica “Noi 

Fagnano”. Da 5 anni sono il capogruppo in consiglio insieme a Dario Moretti e sono felice che 
abbia accettato la candidatura a Sindaco, per la lista SìAmo Fagnano, fondata insieme lo scorso 

mese di settembre. Amante dello sport, frequento regolarmente palestra, amante dell’aria 
aperta, in estate sfrutto volentieri la pista ciclabile della valle per fare sport. La mia passione è la 

storia, moderna e contemporanea, che coltivo leggendo libri, guardando documentari e andando 
a visitare luoghi ricchi di avvenimenti storici. 
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Davide Bevilacqua 
 

Davide Bevilacqua, 26 anni, laureando in Ingegneria, disegnatore CAD. 

Mi chiamo Davide Bevilacqua, ho 26 anni, sono da sempre residente a Fagnano Olona. 
Attualmente lavoro come Disegnatore CAD con il programma Solidworks in un azienda del 

settore automotive, in passato ho avuto modo di utilizzare altri programmi quali Inventor e Catiá. 
Da 3 anni collaboro con il settore giovanile dell Fc Fagnano come allenatore. 

Da 5 anni ricopro la carica di consigliere comunale essendo stato eletto nel 2014 con 73 voti di 
preferenza, sono vicepresidente della commissione bilancio e consigliere delegato per la tutela 
degli animali, sono anche componente effettivo della commissione elettorale. 
Durante questo mandato sono stato molto attivo sia per quanto riguarda la tutela degli animali, 
avendo creato un apposito regolamento per il comune di Fagnano Olona, sia riguardo al recupero 
e al miglioramento delle strutture sportive di Fagnano. 
Recentemente ho accettato la proposta di continuare la mia esperienza amministrativa e di 
candidarmi nella lista Siamo Fagnano, l’obiettivo è, come sempre, vincere. 
 

Santi Di Paola 
 

Santi Di Paola, 64 anni, laureato in Fisica, insegnante. 
Sono sposato da 25 anni con Chiara e abbiamo 2 figli, Marta di 23 anni ed Enrico di 19. 
Sono un insegnante dell’I.I.S GEYMONAT di Tradate dove ricopro da alcuni anni la carica di Vice 
Preside. 
Vivo a Fagnano da più di 35 anni e sento di avere un legame forte con questo paese di cui sono 
stato in passato un amministratore occupandomi di Pubblica Istruzione, Cultura, Bilancio, 

Viabilità e Sicurezza. 
Credo nella politica come servizio, come desiderio di operare per il bene della comunità che mi 

ha accolto molti anni fa e il progetto “SìAmo Fagnano”, nato da più di un anno dall’incontro di 
persone che hanno scoperto di avere obiettivi e valori comuni, può offrire a me e a tutti coloro 

che lo hanno condiviso l’opportunità di poterlo fare. 
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Jacopo Fantinati 
 

Jacopo Fantinati, 20 anni, studente in Scienze dell’Educazione. 

Eccomi: Fagnanese dal 13 aprile 1998, giorno della mia nascita. Dopo le scuole dell’obbligo qui 
frequentate, mi sono diplomato in tecnico dei servizi socio sanitari. La scuola frequentata e le 

mie personali attitudini mi hanno sempre più indirizzato a una professione rivolta all’educazione 
dell’altro. Attualmente, oltre allo studio, sto svolgendo il servizio civile nazionale qui a Fagnano 

Olona. Fino ai 17 anni sono stato coinvolto nella vita di oratorio condividendo nel  periodo estivo 
con coetanei e ragazzi più grandi le esperienze educative dei più piccoli. Al campo sportivo 
“Galfrascoli” coltivo il mio più grande desiderio: diventare un bravo allenatore di calcio. Per 10 
anni ho giocato nel FC Fagnano condividendo questa esperienza con i miei migliori amici; I grandi 
allenatori che ho avuto mi hanno insegnato il valore dello sport e ora sento che tocca a me 
portare ad altri tutto ciò che ho imparato. Un’altra mia passione è la musica che mi accompagna 
giorno dopo giorno, ostacolo dopo ostacolo, passo dopo passo, aiutandomi a capire anche il 
punto di vista altrui.  
Perché fare politica? Perché per me vuol dire occuparsi del futuro della comunità. Fare politica, 

secondo me, è altruismo, forte senso civico e collaborazione. E’ ricerca del bello, aiuto del 
prossimo, è portare avanti le idee che ci stanno più a cuore. È uno sguardo rivolto al futuro, 

crescendo e imparando insieme. 
Perché SìAmo Fagnano? Perché in questi mesi questo gruppo ha saputo accogliere e ascoltare le 
richieste, le perplessità, i dubbi, le domande di tanti giovani come me che si sono avvicinati da 
poco al mondo della politica. Perché con entusiasmo metto a disposizione la mia passione, il mio 
impegno, il mio amore per Fagnano per provare a realizzare qualcosa di nuovo e bello. 
 

Ilaria Lupi 
 

Ilaria Lupi, 30 anni, laureata in Mediazione Linguistica e Culturale e in Relazioni Internazionali, 
impiegata. 

Ho trent’anni. Sono nata e cresciuta a Fagnano, trascorrendo tutta la vita nel mio paese. Ho 
studiato a Tradate, al Liceo Marie Curie e poi all’Università degli Studi di Milano. Nel 2009 ho 

svolto il Servizio Civile Volontario presso l’Ufficio dei Servizi Sociali di Fagnano Olona. Posso dire 
che è stata un’esperienza veramente arricchente sia dal punto di vista umano che professionale. 
Nel 2013 mi sono laureata in Mediazione Linguistica e Culturale e nel 2016 ho conseguito la 
Laurea in Relazioni Internazionali presso la Facoltà di Scienze Politiche, Economiche e Sociali. Ho 
lavorato successivamente presso l’Ufficio Protocollo del Comune di Cairate e presso il Servizio 

InFormaLavoro del Comune di Castellanza grazie a DoteComune. Attualmente lavoro presso una 
multinazionale di Castellanza. Amo approfondire temi di attualità, la lettura, il cinema, i fumetti  

e uscire con gli amici. 
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Tommaso Michele Marchetti 
 

Tommaso Michele Marchetti, 43 anni, geometra, imprenditore edile. 

Sono sposato con Francesca, abbiamo tre figli. 
Da più di dieci anni abito e vivo a Fagnano Olona dove ha sede la mia impresa di costruzioni edili, 

Marchetti Tommaso srl, esistente da quasi venti anni e sempre gestita da me. 
Mio padre era a sua volta un costruttore ed io sin da bambino l’ho seguito con passione ed 

interesse questa passione con il tempo è diventata il mio mondo. Negli anni mi sono specializzato 
sempre più, ho lavorato con impegno, sia nella ditta di mio padre che alle dipendenze in una ditta 
importante di alto livello, dove ho acquisito notevole esperienza e nozioni nel ramo. 
Ho conseguito il diploma di Geometra, oltre a varie specializzazioni settoriali in edilizia ed affini. 
Ho diversi hobby che faccio conciliare con gli impegni familiari, sono un sognatore, ottimista e 
penso che la buona volontà ed il buon senso siano due cose che nella vita non debbano mancare. 
Da tempo partecipo alla politica del paese essendo in contatto con i miei colleghi della lista civica, 
e mi presento come candidato nel nostro gruppo SiAmo Fagnano, nel quale ho messo a 
disposizione le mie competenze di settore per incrementarne la qualità delle idee da mettere in 

campo. Abbiamo progetti validi ed ambiziosi, idee, entusiasmo e voglia di lavorare per cercare di 
migliorare la Qualità della vita del paese e dei cittadini. Spero avremo la possibilità e l’onore di 

governare Fagnano Olona, rispettando al massimo il paese, i suoi abitanti e le esigenze necessarie 
a migliorare la qualità della vita. 
 

Luca Giuseppe Mauro 
 

Luca Giuseppe Mauro, 34 Anni, laureato in Ingegneria Informatica, Consulente. 

Ho frequentato asilo ed elementari a Fagnano, Medie e Liceo a Busto. A Fagnano ho anche 
praticato Calcio da piccolo (due gloriosi anni da – imbarazzante – terzino destro) per poi trovare 

la strada nella Virtus dove ho giocato diversi anni. Nel 2011 ho conseguito la Laurea in Ingegneria 
Informatica presso il Politecnico di Milano. 

Da 8 anni lavoro nel campo della consulenza informatica ricoprendo il ruolo di Team Leader 
seguendo progetti in ambienti Enterprise. Abito da sempre a Fagnano e ho scelto di continuare 

ad abitarci anche dopo il matrimonio con Enrica, il 18 febbraio 2012, un anno dopo è nato Michele 
che ha frequentato il “Fantanido” e la Scuola Materna in centro (entrambi esperienze strepitose), 
nel 2014 è arrivata Tecla e da pochi mesi è entrato in famiglia anche Mattia. Sono cattolico. Sono 
appassionato di motori e nuove tecnologie e nel tempo libero (quel poco che avanza) ho sempre 
cercato di dedicarmi agli altri aiutando alcune associazioni (al momento aiuto, presso una 

associazione di Milano, persone bisognose nella sistemazione del curriculum e nella ricerca attiva 
di un lavoro). Infine, sono membro di un coro che ha lo scopo di tramandare la ricchissima 

tradizione di canti alpini polifonici. 
La mia carriera politica attiva inizia al fianco di Marco e Dario nel 2014 dove sono stato candidato 

per Noi Fagnano ricevendo 102 preferenze. Sono stato membro della commissione Affari Sociali. 
Spero di poter aiutare Fagnano in settori che mi toccano in prima persona come fagnanese. 
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Valeria Medde 
 

Valera Medde, 33 anni, laureata in Giurisprudenza, Libera Professionista. 

Sono Valeria, ho 33 anni e sono cresciuta a Fagnano Olona, paese nel quale vivo tuttora, dove ho 
frequentato asilo, scuole elementari e medie. Mi sono laureata con Lode in Giurisprudenza. Le 

mie passioni sono i diritti umani e la ricerca della verità e per questo ho conseguito un Master in 
Criminologia e sto preparando il concorso in Magistratura. A ciò unisco la mia passione per le 

lingue straniere e l’insegnamento e organizzo corsi in italiano e in lingua per bambini dell’asilo e 
delle elementari nei quali trasmetto l’importanza di tematiche come la parità e l’uguaglianza 
quali valori essenziali per una società e comunità futura migliore. Ho deciso di mettermi al 
servizio della nostra comunità per poter dare il mio contributo ai bisogni della cittadinanza 
rispondendo in modo puntuale e costruttivo alle sue esigenze in modo tale che Fagnano possa 
diventare un punto di riferimento per il singolo che voglia sentirsi parte di una comunità 
eterogenea. 
 

Simona Michelon 
 
Simona Michelon, 43 anni, laureata in Economia e Commercio, insegnante. 
Moglie e madre di tre figli maschi che adoro. Dal 2006 sono docente convinta di Economia 

Aziendale e mi occupo di innovazione didattica e metodologie di apprendimento per l’inclusione. 
Stare con i ragazzi-adolescenti è un’indubbia responsabilità e una sfida continua che vivo nella 

profonda consapevolezza del grande privilegio che tale lavoro rappresenta. Dal 2017 sono Coach 
per la Lombardia di progetti di Facebook per l’autoimprenditorialità femminile e l’educazione 
digitale. Sono responsabile della community business in rosa per Idealab. Mi interessa tutto ciò 

che è cultura, educazione, giovani e scuola. 
 

Roberto Morandi 
 

Roberto Morandi, 37 anni, laureato in Architettura, architetto. 
Vivo a Fagnano da sempre, qui ho frequentato le scuole dell’obbligo e ho stretto le mie prime 

amicizie. Da quasi 10 anni ormai lavoro come architetto libero professionista, una professione 
che mi appassiona perché mi permette di pensare, di creare, di dare nuova vita a edifici 

migliorando il loro aspetto e la loro funzionalità. Dal 2017 insegno tecnologia alle scuole medie. 

Con passione mi piace impegnarmi nell’insegnamento ai ragazzi consapevole che sono il nostro 
futuro. 

Negli ultimi cinque anni ho fatto parte della commissione Urbanistica e ho deciso di aumentare 
il mio impegno politico per portare a servizio del paese in cui vivo le mie esperienze e le mie 

competenze, per una Fagnano più bella. 
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Giuseppe Palomba 
 

Giuseppe Palomba, 64 anni, Libero professionista nel settore della comunicazione. 

Nasco a Milano nel 1955, sposato con tre figli e 4 volte nonno. Mi trasferisco a Fagnano Olona 
nel 1997. Ho collaborato con diverse associazioni del territorio e sono Assessore uscente alla 

Pubblica Istruzione – sport e tempo libero – Politiche giovanili * Ambiente * Cultura – 
Comunicazione – Biblioteca * Pari opportunità. 

Mi ricandido perché credo di poter dare ancora il mio contributo al paese e perché mi piacerebbe 
portare avanti i progetti attivati in questi 5 anni. Credo nei giovani e penso siano il nostro 
presente, vanno aiutati a ritrovare l’entusiasmo e a mettere in atto le proprie idee e progetti.  
 
“Non voglio che i giovani cambino paese, voglio che i giovani cambino il Paese.” 
Rinaldo Sidoli 
 

Ilaria Silva 
 
Ilaria Silva, 30 anni, laureata in Giurisprudenza, avvocato. 

Sono (a) Fagnano da quando avevo 4 anni e si.. amo vivermi il mio Paese. Qui ho frequentato le 
Scuole dell’obbligo e, dopo gli studi al liceo scientifico-linguistico “Marie Curie” di Tradate, per 

inseguire il sogno della vita, mi sono iscritta alla facoltà di Giurisprudenza presso la Statale di 
Milano, città in cui ora lavoro. Amo la mia professione come amo Fagnano. Mi piace quando il 

Paese si sveglia, con eventi, con negozi aperti e manifestazioni all’Area Feste, che i Fagnanesi 
vivono con entusiasmo. Adoro la pista ciclo pedonale della nostra Valle, che sfrutto volentieri, 
anche in piacevole compagnia di amici d’infanzia, per una passeggiata all’aria aperta non appena 

ne ho l’occasione. Che cosa vorrei però di più? Sicuramente più impegno ed attenzione, più 
partecipazione, più empatia, a partire dall’Amministrazione. È per questo che ho scelto di iniziare 

la mia esperienza politica mettendomi a disposizione di questo Progetto, di cui orgogliosamente 
condivido i valori, le idee, gli impegni e gli obiettivi, per ridare il giusto valore al nostro Comune.  

Siamo un gruppo trasversale ma completo e con tanta voglia di fare il bene di Fagnano. Per questo 
motivo sono spinta ancor di più a dare il massimo per realizzare, se ce ne darete l’opportunità, 

questo progetto comune in cui tanto credo. Perché tutti SìAmo Fagnano. 
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Fara Tedesco 
 

Fara Tedesco, 23 anni, Laureanda in Giurisprudenza. 
Sono Fara Tedesco, nata in provincia di Milano nel 1995. Sin dall’età di tre anni, vivo a Fagnano 
Olona. Mi sono diplomata all’Istituto Tecnico Economico di Tradate nel 2014 ed ora sono una 

laureanda alla Facoltà di Giurisprudenza dell’Università Statale di Milano. Nonostante la mia 
giovane età, ho sempre partecipato attivamente alla vita fagnanese, in qualità di catechista e 

animatrice all’oratorio feriale. 
Sono appassionata di arte, viaggi e fotografia. Sin dall’adolescenza, ho avuto uno spiccato 
interesse per la politica, sinonimo per me di sacrificio e speranza. Sono una persona determinata 
e caparbia. Amo le sfide e per questa ragione ho deciso di mettermi in gioco e prestare le mie 
conoscenze ed il mio entusiasmo per realizzare qualcosa di meraviglioso con il mio gruppo, SìAmo 
Fagnano. Onorata di far parte di questa straordinaria squadra, mi auguro di avere la possibilità di 
mettere al servizio dei cittadini fagnanesi il mio tempo ed impegno, per rendere migliore la nostra 
Fagnano. 
 

 

Benedetto Venco 
 

Benedetto Venco, 32 anni, laureato in Storia e Filosofia, insegnante. 
Insegno italiano e storia all’istituto scolastico superiore Olga Fiorini di Busto Arsizio. Mi sono 
laureato all’Università degli studi di Milano con una tesi su Amedeo VI di Savoia e la guerra di 
Staffarda e ho partecipato, in qualità di cultore della materia, all’attività didattica e alla 
Commissione d’esame della cattedra di Storia Medievale presso lo stesso istituto. 
Cresciuto a Samarate, mi sono trasferito a Fagnano Olona quattro anni fa dopo essermi sposato 
perché nel mio cuore batte forte l’amore per questo paese che ha dato i natali al ramo materno 

della mia famiglia e che in parte mi ha visto crescere tra la casa di mio nonno e la valle. Mio padre 
amava ripetermi queste parole di papa Paolo VI: “la politica è la più alta forma di carità”; memore 

dei suoi insegnamenti, ho deciso di aderire alla proposta politica di SìAmo Fagnano perché in un 
momento storico come questo, dove egoismo e indifferenza sembrano vincere su tutto, occorre 

che gli uomini di buona volontà, liberi dalle briglie di partiti autoreferenziali, si stringano insieme 
per custodire il bene comune e dal basso costruiscano un futuro migliore per tutti, in special 

modo per le generazioni che verranno. 
Ho due grandi passioni nella vita: la storia e la scherma. Ho provato a coniugare entrambe 

fondando una palestra di scherma storica che ha sede qui a Fagnano i cui obiettivi sono 

l’insegnamento delle antiche arti marziali occidentali e la riqualificazione del patrimonio artistico 
e culturale locale. Spero mi venga data l’opportunità di amministrare Fagnano e di poter 

contribuire a migliorare il nostro amato e bel paese. 
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Elisabetta Zampini 
 
Elisabetta Zampini, 61 anni, Insegnante scuola primaria. 

Ciao! Sono Elisabetta Zampini, ho 61 anni e convivo con Paolo. Sono nata, cresciuta e vivo a 
Fagnano. Sono figlia di un papà “famoso”, Donato, sia per il suo passato di corridore ciclista 

professionista, sia per aver gestito per quarant’anni il “Bar Zampini”, offrendo un servizio gradito 
al paese. Mi sono diplomata come insegnante di scuola primaria e subito ho iniziato a lavorare 
nel mondo della scuola. È una professione che amo molto e mi dà tante soddisfazioni. Stare a 
contatto con i bambini di età compresa tra i 6 e i 10 anni è un privilegio che mi arricchisce 
continuamente. Le mie più grandi passioni sono il cinema e la lettura. Mi piace molto viaggiare e 
come sport pratico lo sci. Ho sempre amato la politica ma da spettatrice, questa volta mi metto 
in gioco come una cittadina che vuole dare un contributo per migliorare il proprio paese. Sono 

entrata a far parte della lista civica SìAmo Fagnano un po’ per curiosità, ma soprattutto perché  
Fagnano è nel mio cuore. Qui ho conosciuto persone con idee e progetti che condivido e sono 

certa di essere nel posto giusto per fare le cose giuste. 
 
 


